

Les FARC-AP et le gouvernement colombien ne parviennent pas à un accord sur le cessez-le-feu



La Havane, 24 mars, RHC-PL.-Les délégations des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement du président Juan Manuel Santos ne sont pas parvenues à un accord sur le cessez-le-feu bilatéral en Colombie.

Le chef de la guérilla, Ivan Márquez, a signalé que bien qu'il ait été impossible de parvenir à un pacte définitif, l'on demeure engagé à accélérer la fin du conflit armé. Les représentants des FARC-AP prendront part à l'élaboration de la nouvelle feuille de route pour résoudre les questions en suspens.

Pour sa part, le chef de la délégation du gouvernement, Humberto de la Calle, a indiqué que l'on n'a pas pu aboutir à l'accord à la date fixée parce qu'il y a encore d'importantes différences sur des thèmes concernant le désarmement de la guérilla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88356-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-ne-parviennent-pas-a-un-accord-sur-le-cessez-le-feu>



Radio Habana Cuba